

ARZOBISPO
Ricardo Blázquez Pérez

Carta

CUARESMA 2013

Cuaresma 2013

13 de febrero de 2013

A los presbíteros, diáconos, religiosos y religiosas, laicos, hombres y mujeres miembros de comunidades parroquiales, asociaciones, cofradías y movimientos.

Hermanos: Acabamos de celebrar la Natividad del Señor en el Año de la fe, y la Palabra hecha carne nos convoca a renovar nuestra confianza y adhesión al Dios vivo presente entre nosotros.

En la Carta que os escribí el pasado 8-9-2012, os invitaba a pedir a Dios que el Año de la fe sea un tiempo de gracia que reavive nuestra fe, y añadía: *«Debemos hacer un alto en el camino para preguntarnos por la historia de nuestra fe; debemos interpelar con respeto a otros e interpelarnos personalmente sobre el significado de Dios en nuestra vida. La fe necesita ser avivada, despertada, alentada, formada, custodiada, defendida».*

El próximo tiempo de Cuaresma-Pascua, como recoge nuestra Programación Pastoral de este curso, es un momento adecuado para hacer ese alto en el camino que renueva nuestra fe, y una ocasión espléndida para profesar solemnemente el Credo como comunidad cristiana. Por eso es necesario que en este ya inmediato "tiempo fuerte" del año litúrgico programemos catequesis, charlas cuaresmales, jornadas de formación, retiros, cultos de las cofradías... con el objetivo común de ayudar a renovar la fe y profesar el Credo.

iluminado en la oscuridad de la noche; escuchar la música que rasga el silencio y acompaña el avanzar lento y grave de la procesión en medio de una multitud que desde las aceras y las plazas mira y admira sin hablar el sucederse ordenado de los "pasos" y sus cofrades, fácilmente toca y conmueve el corazón para recordarle la fe y despertarlo a la fe. Inmerso en ese acontecimiento religioso y cultural tan denso, el hombre puede escuchar estas preguntas: "¿dónde estás?, ¿qué buscas en la vida?, ¿qué has hecho de tu fe?"».

Las diversas actividades promovidas por las cofradías en estas fechas han de ser una oportunidad estupenda para proponer la purificación y renovación de la fe de los cofrades, y una llamada a la fe de todos aquellos que contemplan la belleza de nuestras expresiones de fe en la calle.

La fe renovada ha de ponernos en marcha como pueblo. Por ello, peregrinación al Cristo de la fe en San Andrés, testimonio de caridad (limosna penitencial, hermanamiento de familias) y anuncio del evangelio en nuestros ambientes más cercanos, son iniciativas que han de acompañar a nuestra profesión de fe.

Gracias de antemano por vuestra participación activa en las actividades sugeridas; oremos unos a otros al Señor, pidámosle insistente; "Señor, auméntanos la fe; cumple la promesa que hiciste al beato Bernardo de Hoyos, reina en nuestros corazones".

Que María, Madre y Modelo de todo creyente, interceda por nosotros, y que podamos como ella acoger, con corazón dócil, la Palabra que nos dice: «*Convertíos y creed en el Evangelio*» (Mc 1,15).

Valladolid, 25 de enero de 2013, Fiesta de la Conversión de San Pablo.